
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  G G5/ 2017. 

O Vereador que o presente subscreve depois de ouvido o Plenário vem na 
forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Luiz Barbosa de Deus, 
solicitando a reabertura da FARMÁCIA POPULAR , localizava no 
Complexo Tancredo Neves, onde atendia diariamente as pessoas da 
comunidade e de outros Bairros circunvizinhas, tendo em vista a 
necessidade de uma farmácia que e de plena importância, que se toma 
possível dar um atendimento muito maior, mais personalizado e por um 
preço muito mais acessível para grande parte da população, muitos deixam 
de fazer algum tratamento de saúde por conta dos altos preços cobrados 
pelos medicamentos. 

r'.,ADO (A) N: SE.D4.0 No   jgrii3   

!SofiliNTRA  itia"nt 
Sala das Sessões, em 19 abril de 2017,  1"1 À DA  C vi•lk 	1.11— I 

5 Cl 1•4 

TO PROT bit 
DE200 

-1nÁlAhode4Ának 

63 	tn*fli» 
v.? 

- o -e:-4' e 	ta - 

.Atie .4+0 ciam° 


	00000001

